



HERMOSILLO

Localizan a 53 víctimas en fosas

POR DANIEL SÁNCHEZ D.

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

HERMOSILLO.— Luego de cinco días de búsqueda y que peritos de la Fiscalía de Justicia han estado procesando el panteón clandestino ubicado en la carretera 26 de la costa de Hermosillo, el colectivo Buscadoras por la Paz reportó que en total suman 53 víctimas en 36 fosas encontrados junto a la carretera en un arroyo.

En una publicación en sus redes sociales, las mujeres que buscan a sus desaparecidos por la



Foto: Daniel Sánchez Dórame

Un hombre carga uno de los cuerpos localizados en las fosas clandestinas ubicadas en la carretera 26 de la costa de Hermosillo.

delincuencia organizada reportaron que, en total, en las 36 fosas han encontrado 44 osamentas, siete cuerpos y

dos restos óseos, para un total de al menos 53 víctimas.

Cecilia Delgado Grijalva, fundadora de Buscadoras

por la Paz, explicó que a los pistoleros les gustó ese sitio para deshacerse de sus víctimas debido a que es un arroyo en medio del desierto y la tierra está muy floja, por lo que es muy fácil cavar, además que al haber humedad, los árboles y la hierba que crecen alrededor les permiten esconderse tras los arbustos, mientras entierran los cadáveres.

Además de este cementerio clandestino, el personal de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas y la Agencia Ministerial de Investigación Criminal con el apoyo de seguridad del Ejército y la Guardia Nacional también trabajan en el hallazgo de otro sitio con más una docena de víctimas en Caborca.